

がんサロン 「よかとこネット」レター

5月12・13日に行われたリレー・フォー・ライフジャパンくまもと「よかとこネット」で参加しました！今年で4年目の参加でした。

院内で集められたバザー品、スタッフ手作りのお菓子やアクセサリー等を販売しました。また栄養士、薬剤師、社会福祉士との相談時間を設け「出張よかとこネット」を開催しましたが、アピール不足もあり訪れた方はわずかでした。12日は晴天に恵まれ、各ブースを見たり、買い物や簡易嚥下テストなどの体験をしながらリレーウォークを楽しみました♪13日は早朝から雨に見舞われ早めの終了となりました。

皆さんのご協力のもと集められた募金(¥16,340)、バザー売り上げ金(¥17,340)総額33,680円を日本対がん協会へ寄付しました。ありがとうございました(^▽^)！



想いを灯す★ルミナリエ



それぞれの思いを込めて。



リレー・フォー・ライフ・ジャパン（以下RFL）とは

がん患者や家族、その支援者が交代にタスキをつなぎながら24時間交代で歩き、がん制圧への願いを新たに絆を深め合う催します。がんと闘う寄付イベントでもあり、寄付金は日本対がん協会を通じ患者支援を中心とした対がん活動に使われます。「がんは24時間、眠らない」「がん患者は24時間闘っている」をメッセージにアメリカで始まり世界中に広まり、日本でも41カ所で開催されました。熊本では2011年に初開催しています。がん関係者だけのものに終わらせない、がんをもっと知ってもらおうというメッセージを込めて、無理をせず楽しく歩いて行きます。

目的：私たちよかとこネットはRFLの活動に賛同し、がん制圧への願いを新たに絆を深め、タスキをつなぎ交代で歩くことでがんと闘うがん患者さんを支援します。また、バザー販売にて得たお金を日本対がん協会へ寄付を行います。RFLでよかとこネット活動の啓蒙啓発を行います。